

UNIVERSIDAD ■ PLAZAS

Comienza el último plazo de matriculación con un nuevo descenso de las notas de corte

■ Más de 4.100 estudiantes de nuevo ingreso ya se han inscrito

R.D.L.

La Universidad de Salamanca inicia el lunes el último plazo de matriculación de los estudiantes de nuevo ingreso con un nuevo descenso de las notas de corte, de forma que ya sólo se sitúan por encima de los 10 puntos Biología (12,314), Medicina (12,006), Fisioterapia (11,090) y Enfermería de Salamanca (10,278).

Hasta la fecha, 4.123 estudiantes de primer curso han formalizado su matrícula en la Universidad de Salamanca, una cifra

ligeramente superior a la del pasado año, ya que el número de matriculados al comienzo del quinto plazo de matrícula era de 3.982. De los alumnos que han formalizado su ingreso en la institución académica salmantina, 3.110 lo hicieron en la titulación escogida en primera opción.

Por titulaciones, los grados que registran el mayor número de matrículas son ahora los estudios en Medicina (216) y Derecho (205), seguidos de Biología (182), Psicología (174), Farmacia (173), Administración y Dirección de

Empresas (155), Bellas Artes (144), Estudios Ingleses (135) y Gestión de PYMES (133).

Los estudiantes podrán informarse sobre la admisión en cada listado en la web de la Universidad de Salamanca. Los jóvenes deberán estar pendientes de la publicación de los listados de admitidos, puesto que no se le notificará por escrito su admisión en las respectivas titulaciones. A partir del 28 de septiembre, en caso de existir alguna vacante, se cubrirán las plazas siguiendo el orden de la lista de espera.